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公益社団法人日本地震工学会 第 36回理事会議事録  

 

 

A.日時：2018年 10月 23日（火） 16時 00分～19時 00分 

B.場所：建築会館 301+302 会議室 

C.出席者：（会長）福和伸夫，（副会長）鳥井信吾，塩原 等，清野純史 

（担当理事）佐藤吉之，中村洋光，岩本浩祐，入江さやか，久保智弘，平田京子，

田村修次，末冨岩雄，五十嵐晃，高橋章浩，目黒公郎，中尾吉宏  

（監事）飯場正紀，當麻純一 

欠席：(担当理事) 山本雅史 

オブザーバ出席：（次期会長）中埜良昭，（事務局）小松康典事務局長，戸田薫子事務局員 

 

D.議題および提出資料： 

議題 

報告事項 

1) 第 35 回理事会議事録（案）確認（中村理事） 資料 36-01 

2) 会務報告（佐藤理事） 資料 36-02 

3) 会計報告（山本理事） 資料 36-03 

4) 広報部会からの報告（入江理事） 資料なし 

5) 情報コミュニケーション委員会からの報告（久保理事） 資料 36-05 

6) 会誌編集委員会からの報告（平田理事） 資料 36-06 

7) 国際委員会、地震災害対応委員会からの報告（田村理事） 資料 36-07 

8) 論文集編集委員会からの報告（末冨理事） 資料 36-08 

9) 事業企画委員会（JEES）からの報告（高橋理事） 資料 36-09 

10) 事業企画委員会（企画）からの報告（中尾理事） 資料 36-10 

11) 17WCEE 運営委員会からの報告（目黒理事） 資料 36-11 

12) 2019 年度大会に関する報告（五十嵐理事） 資料 36-12 

13) 選挙管理委員会からの報告（福和会長代理報告）                             資料 36-13 

  

議 案 

第 1 号 入退会者（中村理事） 資料 36-14 

第 2 号 委員会委員の委嘱 （佐藤理事）                    資料 36-15 

第 3 号 共催・後援・協賛等（中村理事） 資料 36-16 

第 4 号 スペシャルアドバイザー制度の見直しについて（佐藤理事、中村理事） 資料 36-17 

第 5 号 第六回首都防災ウィーク特別決議(要請書)に対する回答（佐藤理事） 資料 36-18 

第 6 号 ホームページの SSL 化について（久保理事） 資料 36-19 

 

懇談事項 

1) 論文賞選考スケジュールについて（清野副会長）             資料 36-20 

2) 個人情報保護に関する対策（久保理事） 資料 36-21 

 

E.議事録： 

報告事項 
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1) 第 35 回理事会議事録（案）確認（中村理事） 

・ 中村理事より資料 36-01 に基づいて第 35 回理事会議事録（案）の説明が行われ、異議なく承認

された。  

2) 会務報告（佐藤理事） 

・ 佐藤理事より資料 36-02 に基づいて会務報告の説明がなされ、異議なく承認された。 

3) 会計報告（岩本理事） 

・ 岩本理事より資料 36-03 に基づいて会計報告の説明がなされ、異議なく承認された。 

4) 広報部会からの報告（入江理事） 

・ 入江理事より会誌 35 号の発刊に際し関係記者クラブへの投げ込みを行う予定であることが報告

された。 

5）情報コミュニケーション委員会からの報告（久保理事） 

・ 久保理事より資料 36-05 に基づいて委員会の活動状況、JAEE News の巻頭言の執筆順等につい

て説明がなされ、福和会長、塩原副会長、清野副会長、鳥井副会長の執筆順となった。 

・ 地震工学シンポジウムの振り込み先を調べるのが難しいため、メール等で知らせてもらえると分

かりやすいとの意見があった。 

6) 会誌編集委員会からの報告（平田理事） 

・ 平田理事より資料 36-06 に基づいて会誌No.35 の発刊に向けての状況、会誌No.36 の内容、編集

スケジュールについて説明が行われた。 

7) 国際委員会、地震災害対応委員会からの報告（田村理事） 

・ 田村理事より資料 36-07に基づいて第 7回防災学術連携シンポジウム等について説明がなされた。 

・ 上記シンポジウムでは、各セッションで 4 団体それぞれから発表者が出ることになるため、地震

工学会としてはどのような立場で発表することになるか難しいところがあるという意見があった。 

・ 他の学会と内容の重複もあることも許容することを含め、田村理事から個別に打診する。 

8) 論文集編集委員会からの報告（末冨理事） 

・ 末冨理事より資料 36-08 に基づいて 11 月号の掲載論文数の見込について説明がなされた。シン

ポジウムの特集号では論文数が通常の倍程度になるため、来年度の編集人件費は増額を予定して

いること等が報告された。 

9) 事業企画委員会（JEES）からの報告（高橋理事） 

・ 高橋理事より資料 36-09 に基づいて第 15 回日本地震工学シンポジウムの各部会の準備状況につ

いて報告がなされた。一般参加者の申し込みが少ないため関係者に声がけする等の必要があると

の報告がなされた。 

10) 事業企画委員会（企画）からの報告（中尾理事） 

・ 中尾理事より資料 36-10 に基づいて各分野の横断的なシンポジウムの企画（案）として、「（仮

題）大都市の複合システムにおける性能設計と耐震性能評価」について説明がなされた。 

・ 各施設の耐震基準や地震荷重の設定がばらばらというだけではイメージができない。複合システ

ムに脆弱な箇所があることが示される内容であれば興味がわくという意見があった。 

・ 電力やガスの業界に早めにあたってみた方が良いとの意見があった。また会場の確保も早めに行

った方が良いとの意見があった。 

11) 17WCEE 運営委員会からの報告（目黒理事） 

・ 目黒理事より資料 36-11 に基づいて 17WCEE に向けた準備状況について説明があり、全体とし

て準備は順調に進んでいる旨報告された。 

・ ニュースレターで進捗状況等について半ページ程度でシリーズ執筆する旨依頼があり、執筆

することとなった。 
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・ スポンサーについて寄付を行うことで税制優遇措置があることをアピールした方がよいとの

意見があった。 

12) 2019 年度大会に関する報告（五十嵐理事） 

・ 五十嵐理事より資料 36-12 に基づいて 2019 年度大会の企画について報告がなされた。 

・ 会場設定については、270 席ホールをメイン会場に使用する案 2 を採用することとなった。 

・ 合同セッションの構成については案２を採用することとし、テーマは南海トラフがよいとの意見

があった。また、予稿については両学会で統一しない案 1 を採用することとなった。 

・ 参加登録料の設定および、懇親会の設定については、資料 36-12 の通り了承された。 

13) 選挙管理委員会からの報告（福和会長代理報告） 

・ 福和会長より資料 36-13 に基づいて、次期会長候補選挙および、次期監事候補選挙の開票結果に

ついて報告がなされた。 

 

議 案 

第 1 号 入退会者（中村理事） 

・ 中村理事より資料 36-14 に基づいて入退会者の報告がなされた。入会者として正会員 7 名、学生

会員 3 名について異議なく議決された。また退会者として学生会員 1 名について異議なく議決さ

れた。 

 

第 2 号 委員会委員の委嘱（佐藤理事） 

・ 佐藤理事より資料 36-15 に基づき委員会委員の委嘱の説明がなされ、異議なく議決された。 

 

第 3 号 共催・後援・協賛等（中村理事） 

・ 中村理事より資料 36-16 に基づいて共催 1 件、後援 1 件、協賛 4 件の名義使用依頼が報告され、

異議なく議決された。 

 

第 4 号 スペシャルアドバイザー制度の見直しについて（佐藤理事、中村理事） 

・ 佐藤理事より資料 36-17 に基づいてスペシャルアドバイザー制度の見直しについて説明がなされ

た。 

・ 講演料の支払いに関する内容は、以下のように修正する。 

「※当学会としては公開講座/出前講座については無報酬を原則としていますが、依頼者の方で講

師に対する謝金等を用意している事例もかなりあります。そのような場合には受け取っていただ

いて構いません。また旅費・資料印刷費のような実費分については主催者側に負担を依頼するこ

とが可能です。」 

・ 「その他」の前に、「地域防災」、「防災教育」を入れる。「地盤」と「地すべり」間に「液状

化」を移動する。 

 

第 5 号 第六回首都防災ウィーク特別決議(要請書)に対する回答（佐藤理事） 

・ 佐藤理事より資料 36-18 に基づき第六回首都防災ウィーク特別決議(要請書)について説明がなさ

れた。 

・ 回答書がどのように使われるのか不明であり、環境への影響が資料から読み取れない等の理由に

より、有意義な取り組みだと思われるが、回答しかねる、という主旨の回答をすることとなった。 
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第 6 号 ホームページの SSL 化について（久保理事） 

・ 久保理事より資料 36-19 に基づき WEB サイトの常時 SSL 化の説明がなされ、SSL 化すること

で了承された。 

 

懇談事項 

1)  論文賞選考スケジュールについて（清野副会長）  

・ 清野副会長より資料 36-20 に基づいて平成 30 年度論文賞選考スケジュール等について説明がな

され、了承された。 

2)  個人情報保護に関する対策（久保理事） 

・ 久保理事より資料 36-21 に基づいてレンタルサーバのセキュリティー強化について説明がなされ

た。 

・ セキュリティー強化を実施することは了承するが、具体的に何をしなければならないのかを専門

業者等にヒアリングを行うこととなった。 

 

次回予定：第 37 回理事会 平成 30 年 12 月 18 日（火）15 時～18 時 

 

 

以上 この議事録が正確であることを証します。 

 

平成 30 年 10 月 23 日 

 

議 長  福 和  伸 夫 

 

監 事  飯 場  正 紀 

當 麻   純 一 

 


